

BEBED LAS AGUAS DE MORATALIZ

BICARBONATADAS MAGNÉSICAS

- MORATALIZ es la mejor agua minero-medical.
- MORATALIZ es infalible contra el estreñimiento.
- MORATALIZ es única en su clase en España.
- MORATALIZ tiene 2.820 voltios de radioactividad por hora y litro.
- MORATALIZ cura la dispepsia crónica.
- MORATALIZ es agua especial para niños y ancianos.
- MORATALIZ no tiene rival para curar las enfermedades del estómago, intestinos y riñones.

Pedid análisis y memorias médicas que se envían gratis sobre tan excelentes agua minero-medicinales.

DIRECCIÓN GENERAL Y DEPÓSITO: BARQUILLO, 4.-MADRID

Depósito para Ciudad-Real y la provincia:

Carlos Prado.-Ciruela, 27

CALZADA DE CALATRAVA

Vergüenza política ó traidores.

Haye unos días se viene hablando de la Jefatura del partido liberal de esta ciudad, al diapasón que se aproxima al poder el conde de Romanones.

Los descontentos, los que nunca participaron de la elocuente mira política del conde de Romanones, son hoy los que tratan de socavar el terreno en combinación de los representantes del marqués de Borghetto, á fin, indudablemente, de hacer una nueva traición á tan honrada política liberal.

Yo, que con las más altas miras, nobles y generosas, en pró del ideal, sólo aspiro á la verdad de las cosas, he de hacer constar, como *Duende de Calatrava*, que los señores que tratan hoy de sorprender al conde de Romanones para arrancar la Jefatura del partido local al filántropo y dignísimo D. Abel Pérez Caballero, para entregarla á algún *conchavado* son, en primer término, los expulsados del Círculo Liberal de esta ciudad, los deudores morosos del periódico *Diario Universal*, órgano del partido, y los que en el año 1912 votaron en el Ayuntamiento quitar el título de conde de Romanones á la vía principal de la ciudad.

Estos guiados por un fantasma de lúgubre tizón inventan cosas cual la de la autorización del conde de Romanones á dar la Jefatura á D. Sixto Fernández Chamero. ¡Hay que reírse! Solo los imbéciles y los analfabetos son capaces de creer que los malos alcanzan la gloria antes que los buenos.

¿Conque cacique D. Sixto, eh? ¿Cómo se las va á entender este pobre señor llevando la dirección del Sr. Marqués de Borghetto hoy y la del partido liberal mañana? Yo contestaré, porque estoy

seguro que ninguno de los once (solo once) que se juntaron á conspirar contra lo constituido, ha de hacerlo.

—Muy fácil; hoy daremos gusto al Sr. Marqués, de Borghetto, porque es un buen señor; que no riñe con nadie, que no ha venido á darnos las gracias por el acta de diputado que le dimos porque no ha tenido tiempo, dada sus muchas ocupaciones, pero que le esperamos en los primeros días de Noviembre para que arregle esto de los adoquines, si queremos tener calles empedradas á la moderna, y para que vea que somos buenos y hoy estamos con él como con el mejor amigo, para que procure lo que por de pronto queremos y tenemos acordado.

—Mañana, cuando vengan los liberales, ó mejor dicho hoy, debemos de hacer ya trabajos á fin de no estar desprevenidos y el usufructo del poder no perderlo. Esto es lo justo, lo que tenemos tratado y lo que haremos.

Así dicen los fatídicos, los engendros del vicio de la política, los que la profesan como mercancía averiada, no vacilando en corromper su más extracta condición sagrada.

EL DUENDE DE CALATRAVA.

JOSÉ MOLINA

Ha fallecido Pepe Molina, nuestro buen amigo y compañero en la prensa.

Pocos días de enfermedad, y cuando parecía que ésta había desaparecido totalmente, la traidora intrusa, enviada por el destino, robó para siempre al amigo de todos, al popular y conocido Pepe Molina.

Pepe Molina, era uno de esos hombres que de todos se hacen querer por sus dotes, y sus cariños.

Era el infortunado Pepe, un hombre con alma de



JOSE MOLINA

niño, simpático en extremo, aventurero, á veces bohemio, emprendedor de empresas difíciles y comprometidas. Ambicionaba el trabajo y nunca se vió agobiado por las malas circunstancias de la vida. Para él, todo era franqueable, y pasadero.

Pepe Molina ha probado fortuna en el toreo, en el teatro, en el periodismo. En sus primeros años fué novillero, después cómico, más tarde autor cómico, debiéndose á su pluma el juguete cómico titulado *Cogidos en la red*, estrenado en esta capital con gran éxito.

Ultimamente y para defensa de su fiesta favorita, fundó el semanario taurino *Pitos y Palmas*, del que también era director.

El viernes se celebró el sepelio del cadáver, con una imponente manifestación de duelo.

A su afligida madre y hermanos, y demás familia, enviamos la expresión de nuestro dolor.

TARMÍN.